

【 今月号の発行が大変遅くなりましたこと お詫びいたします 】

先週の土曜日は、皆様のご協力により、今年度の保護者会総会が 無事に開催されました。お忙しい中にもかかわらず お集まり頂きましたこと、本当にありがとうございました。また 役員の方々には お疲れのところ 前日から引き続いて、貴重なお時間を費やして頂き、重ねて御礼申し上げます。新旧役員が揃い、皆様のお顔合わせと共に1年を振り返りながら、和やかに話し合いの時を持ち、新年度へ向けての備えができましたこと 感謝しております。コロナ禍を経て 再び以前のスタイルへと 少しずつですが戻すことができた今年度でした。2024年度は さらに工夫を重ね、互いに関わり合いができる取り組みへともっともっと前向きに、日々 楽しみながら、チャレンジしていきたいと 職員一同 切に祈っております。そのためにも、保護者の皆様と保育園とが 想いを併せ、どんな時も 子ども達を真ん中に「子どもにとっての最善」を常に考え合い 二人三脚で前進するという 今まで築いてきた つのぶえの精神を これからも見失うことなく 大切に守り続けなくてはと思っております。その中に在って、役員会という組織は保護者の皆様と保育園を結ぶ 必要不可欠な存在です。各ご家庭と保育園 それぞれの立場に寄り添い、時にパイプ役、時にクッション役となり、常にフラットな視点で捉えてくださる 後ろ盾のような役割を担ってくださっております。まもなく訪れます4月1日に 設立65周年を迎える つのぶえ保育園ですが、これまでのその軌跡には 常に保護者の方々と共に築いてきた温かな絆があり、感謝の想いに溢れます。卒園した後も 変わらずに、いつまでも絶えることなく つながって、支え続け 祈り続けてくださるおひとりおひとりのお心に どんなに助けられ 力を与えられてきたことでしょう。改めまして ありがとうございます。そして これからもどうぞよろしくお願いいたします。先日の保護者会でもお伝えしました通り つのぶえ保育園保護者会は 保護者皆様の会です。つのぶえを通して神様から与えられた出会いを大切に、子どもを 人として” という理念のもと、より良い園生活と健全な心身の成長発達を保障するために 役員会を中心に機能する有意義なコミュニティであり続けるよう、おひとりおひとりが 積極的に ご参加ください。また 大きな行事の前の保護者会については、当日に至るまでの詳しいプロセスをお伝えし、つのぶえの保育を理解し、子ども達の成長している姿やクラスとしての様子をしっかりと見守って頂く機会として 毎回 開催しておりますので、ぜひとも ご出席頂ければ幸いです。残り少ない今年度の歩みですが、1日1日を大切に 子ども達との素敵な思い出をたくさん心に刻みながら、神様の豊かな祝福を祈りつつ 心優しい時間を過したいと思っております。世界のすべての子どもたちの上に、神様の平安とお守りを心からお祈りします。(石田 記)

「あなたの心を 水のように 主の前に注ぎ出せ。

主に向かって手を差し上げ、あなたの幼な子たちのために祈れ。(哀歌 2:19)」